



**SAMBUTAN
GUBERNUR KALIMANTAN TENGAH
PADA PUNCAK PERINGATAN HARI ANAK NASIONAL
TINGKAT PROVINSI KALIMANTAN TENGAH
TAHUN 2019**

Palangka Raya, 8 November 2019

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Salam Sejahtera

Namo Budaya

Om Swasti Astu

Salam Sujud Karendem Malempang

Adil Ka'Talino, Bacuramin Ka'Saruga, Basengat Ka'

Jubata ... ARUS !!

Yang saya hormati,

- **Anggota FKPD Provinsi Kalimantan Tengah**

Yang saya hormati,

- **Ketua Pengadilan Tinggi Kalimantan Tengah**
- **Ketua Pengadilan Tinggi Agama Kalimantan Tengah**

Yang saya hormati,

- **Ketua Tim Penggerak PKK Provinsi Kalimantan Tengah Ibu Ivo Sugianto Sabran beserta Seluruh Pengurus Tim Penggerak PKK**

Yang saya hormati,

- **Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Tengah**
- **Staf Ahli Gubernur, Asisten Sekda dan Kepala Perangkat Daerah Provinsi dan Kabupaten / Kota**

Yang saya hormati para Ketua Organisasi, Lembaga Masyarakat serta Ketua Komunitas Pemerhati di Bidang Perlindungan Perempuan dan Perlindungan Anak

Anak-anakku sekalian dari FORUM ANAK INDONESIA Provinsi Kalimantan Tengah, Anak-anakku dan kakak-

kakak Pramuka, murid-murid dari SLB Negeri 1 dan 2 serta anak-anak binaan dari LPKA serta guru dan pembimbingnya;

Hadirin, serta anak-anak yang saya cintai dan banggakan.

Pertama-tama saya mengajak kita semua untuk memanjatkan puji syukur Kehadirat **ALLAH SWT**, Tuhan Yang Maha Esa, yang senantiasa melimpahkan rahmat dan hidayahNya, sehingga pada hari ini kita dalam keadaan sehat wal'afiat, dan dapat mengikuti Acara Peringatan HARI ANAK NASIONAL Tingkat Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2019.

Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan agar seluruh komponen bangsa Indonesia, yaitu Negara, Pemerintah, Masyarakat, Keluarga dan Orang Tua bersama-sama mewujudkan kesejahteraan anak dengan menghormati hak-hak dan memberikan jaminan terhadap pemenuhannya tanpa perlakuan diskriminatif.

Peringatan Hari Anak Nasional pada hari ini juga merupakan suatu momentum yang mengemban visi dan misi yang penting, strategis dan monumental dalam upaya meningkatkan pengarusutamaan serta pemenuhan hak anak-anak di Indonesia khususnya di Provinsi Kalimantan Tengah, serta meningkatkan kesadaran seluruh komponen masyarakat bahwa anak merupakan generasi penerus cita-cita perjuangan bangsa.

Hadirin, serta anak-anak yang saya cintai dan banggakan.

Anak-anak akan mengikuti dan mencontoh orang tua dengan berbagai kebiasaan dan perilaku karena anak adalah kelompok makhluk yang rentan. Anak adalah seseorang yang berusia kurang dari 18 tahun termasuk janin yang masih dalam kandungan. Baik buruknya keluarga akan menjadi cerminan bagi masa depan anak. Baik buruknya karakter dan perilaku anak di masa datang sangat ditentukan oleh pola pengasuhan yang diberikan oleh

keluarga lingkungan terdekatnya, termasuk lingkungan pendidikan.

Oleh sebab itu, anak-anak perlu dibekali dengan keimanan, kepribadian, kecerdasan, keterampilan, jiwa dan semangat kebangsaan serta kesegaran jasmani agar dapat tumbuh dan berkembang menjadi manusia yang berbudi luhur, bersusila, cerdas dan bertaqwa kepada Tuhan yang Maha Esa, sehingga menjadi Anak Kalimantan Tengah yang Berkarakter dan BERKAH.

Hadirin, serta anak-anak yang saya cintai dan banggakan.

Melalui kesempatan ini, saya menyambut baik dan memberikan apresiasi yang tinggi atas berbagai keberhasilan di bidang pembangunan pemberdayaan perempuan dan perlindungan bagi perempuan dan anak di Kalimantan Tengah. Saat ini di bidang pengarusutamaan gender, provinsi kita pada tahun 2018 telah naik ke level Madya sesuai tingkatan Anugerah Parahita Ekapraya yang kita terima dari pemerintah pusat. Demikian juga dalam konteks pemenuhan hak anak, akhirnya di tahun 2019 mulai

ada Kabupaten di Provinsi Kalimantan Tengah yang memperoleh predikat KLA atau Kabupaten Layak Anak yaitu Kabupaten Lamandau dan Kabupaten Katingan. Perolehan ini harus menjadi pembuka jalan bagi 12 Kabupaten / Kota lainnya untuk berlomba-lomba memenuhi kriteria sebagai Kabupaten / Kota Layak Anak. Apabila 14 Kabupaten / Kota se Kalimantan Tengah berhasil memenuhi kriteria Kabupaten / Kota Layak Anak, maka akan terwujudlah PROVILA atau PROVINSI LAYAK ANAK di Kalimantan Tengah

Dibalik berbagai capaian positif diatas, kita akui bersama bahwa masih ada anak-anak di Kalimantan Tengah yang kurang terlindungi dengan baik. Masih ada anak-anak yang mengalami berbagai kekerasan yang seharusnya tidak dialaminya. Walaupun hampir tidak ada anak-anak kita di Kalimantan Tengah yang menjadi korban tindak pidana perdagangan orang, tetapi masih ada beberapa kasus yang kejadiannya di provinsi kita tetapi korbannya bukan berasal dari Kalimantan Tengah. Selain itu, kasus yang paling menonjol adalah tingginya prevalensi PERKAWINAN USIA ANAK di Kalimantan Tengah.

Bapak Ibu Undangan, hadirin yang berbahagia, serta anak-anakku yang saya banggakan;

Mengantisipasi masih adanya anak-anak kita di Kalimantan Tengah yang belum sepenuhnya memperoleh hak pengarusutamaan dan hak perlindungannya, Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah telah mengambil langkah strategis dengan mendirikan Unit Pelaksana Teknis – PERLINDUNGAN PEREMPUAN DAN ANAK atau yang disingkat UPT – PPA sebagai unit milik pemerintah yang memberi pelayanan langsung berupa penjangkauan kasus, pengamanan, penanganan sampai dengan pemulihan bagi perempuan dan anak yang mengalami berbagai kekerasan.

Keberadaan UPT – PPA ini adalah bukti nyata keseriusan Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah yang didukung penuh oleh pemerintah pusat sehingga mulai dari pengusulan sampai dengan dilantikannya para pejabat definitif di UPT – PPA ini hanya memakan waktu tidak sampai 8 bulan. Ini adalah waktu yang cukup singkat untuk proses penambahan organisasi baru yang dipimpin oleh pejabat struktural eselon 3 ; mengingat cukup banyaknya

persyaratan yang harus dipenuhi terutama tentang kajian akademiknya.

Pada kesempatan ini, saya juga mengapresiasi, menyampaikan rasa bangga dan hormat atas upaya dan keterlibatan Tim Penggerak PKK Provinsi Kalimantan Tengah yang dipimpin oleh Ibu Ivo Sugianto Sabran yang telah menjadikan TP – PKK sebagai inspirasi bagi banyak pihak dalam berupaya meningkatkan ketahanan keluarga melalui program-program nya yang inovatif dan menyentuh sampai dengan kebutuhan masyarakat yang sesungguhnya. Saya berharap TP – PKK akan selalu menjadi garda terdepan dan teladan bagi organisasi, lembaga masyarakat serta komunitas pemerhati perlindungan perempuan dan anak.

Bapak Ibu Undangan, hadirin yang berbahagia, serta anak-anakku saya banggakan;

Secara khusus buat seluruh anak-anakku di Kalimantan Tengah, percayalah bahwa kami para generasi pendahulu akan secara cermat dan serius menyiapkan Provinsi ini menjadi tempat yang nyaman bagi kalian. Seluruh program pembangunan yang sedang dan akan

berjalan, juga terfokus kepada kebutuhan bagi generasi penerus. Marilah ... melalui FORUM ANAK DAERAH KALIMANTAN TENGAH sebagai representasi anak-anak se Kalimantan Tengah, suarakanlah selalu apa yang menjadi keinginan dan dambaan kalian. Mulai tahun 2019 bahkan Forum Anak Daerah Kalimantan Tengah terlibat menjadi PESERTA AKTIF pada MUSRENBANG yang artinya SUARA ANAK KALIMANTAN TENGAH akan selalu menjadi bahan musyawarah dan pertimbangan dalam penyusunan perencanaan-perencanaan pembangunan pada saat Musrenbang.

Tetaplah kalian merajut masa depan yang indah sesuai dengan keinginanmu; maka kami para orang tua dan pemerintah akan mengawalinya, kami akan MELINDUNGI MASA DEPAN KALIAN agar pada saatnya kelak anak-anakku ini akan merasakan, menikmati dan mensyukuri KALIMANTAN YANG LEBIH BERKAH

Hadirin, serta anak-anak yang saya cintai dan banggakan.

Demikian sambutan saya, semoga Allah SWT, Tuhan Yang

Maha Esa senantiasa melimpahkan Rahmat, Petunjuk dan Bimbingannya kepada pengabdian kita semua,

Sekian dan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Om Santi Santi Santi Om

GUBERNUR KALIMANTAN TENGAH,

H. SUGIANTO SABRAN